

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.

Teamgeist macht Sieger

Der Wien Energie Business Run

geht in sein dreizehntes Jahr. Am 5. September 2013 findet er statt, und viele Teams sind schon jetzt ganz im Lauffieber.

Rund 22.000 Teilnehmer sind bereits angemeldet, und bis zum Meldeschluss am 23. August könnten es noch bis zu 25.000 werden. Für viele Unternehmen ist der Wien Energie Business Run längst ein Fixpunkt im jährlichen Veranstaltungskalender, sportliches und gesellschaftliches Highlight in einem. „Laufen liegt einfach im Trend“, meint Wien-Energie-Geschäftsführer Robert Grüneis dazu. „Immer mehr Unternehmen erkennen die Vorteile des gemeinsamen Sporterlebnisses. Es verbindet, überwindet hierarchische Grenzen und fördert den Teamgeist.“ Ein riesengroßer Team-Building-Event also, bei dem der Spaß eindeutig im Vordergrund steht. Zuerst läuft man gemeinsam mit Kolleginnen und Kollegen eine Runde, und im Anschluss wird ordentlich gefeiert.

Mitten im Erholungsgebiet Prater

Der Prater, die grüne Lunge Wiens, ist die ideale Umgebung für diesen größten Teamlauf Österreichs. Die nötige Infrastruktur für den Riesenevent bietet das Ernst-Happel-Stadion. Und

hier, in der Meiereistraße, geht es auch los. Die Laufteams legen eine Strecke von rund vier Kilometern durch den Prater zurück und laufen im Ernst-Happel-Stadion ins Ziel ein.

Riesenparty nach dem Motto: Run & Fun

Hier laden verschiedene Gaststationen und ein attraktives Musik- und Showprogramm dazu ein, die gemeinsam zurückgelegten Kilometer gebührend zu feiern und den Teamgeist hochleben zu lassen. In der Business Area gibt es auch genügend Gelegenheit zum Netzwerken. Schließlich muss es nicht immer gleich um Bestzeit und Sieg gehen.

Auch für gemütliche Läufer: Dabei sein ist alles

Für alle Starter gibt es einen umweltfreundlichen Business Run Design Cup. Alle, die es ins Ziel schaffen, erhalten eine Medaille als Erinnerung an den Lauf-Event. Und in der großen Tombola werden drei Austrian-Flugtickets verlost.

Wer gemeinsam im Team seinen sportlichen Ehrgeiz unter Beweis stellen möchte, kann sich noch bis inklusive 23. August 2013 online auf www.businessrun.at anmelden.



Die Aufbauarbeiten für den Business Run dauern zehn Tage lang. Allein die Licht-, Ton-, Video- und LED-Technik wiegt 46 Tonnen. Für die Party danach liefern 14 Sattelschlepper rund 1700 Heurigengarnituren,

Schankanlagen, Kühlschränke und Getränke. Damit niemand hungrig nach Hause gehen muss, werden 180 Kilogramm Salat, zwei Tonnen Nudeln, 0,5 Tonnen Fisch und 1,5 Tonnen Fleisch von IMPACTS Catering verarbeitet.

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Noch 18 Tage bis zum Start:



WWW.WIENERENERGIE.AT

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



DIE FACTS ZUM RUN !

Datum:
Do, 5. September 2013

Startzeit:
19 bis 19.30 Uhr

Ort:
Ernst-Happel-Stadion

Adresse:
1020 Wien, Meiereistraße

Teamwertung:
3er-Teams, männlich, weiblich und Mix. Jedes Unternehmen kann mehrere Teams nennen. Mindestalter 15 Jahre. Die Zeiten der einzelnen Teammitglieder werden addiert.

Nenngebühr:
€ 60,- pro Team

Geschenke:
Jeder Teilnehmer erhält eine Medaille und einen 0,5-l-Wien-Energie-Business-Run-Design-Cup (Mehrwegbecher)

Anmeldung:
Anmeldung **nur online auf**
www.businessrun.at
Anmeldung und Nenngeld müssen gleichzeitig beim Veranstalter einlangen. Unbezahlte Anmeldungen werden nicht bearbeitet.

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.

